

## Jahresbericht für das Jahr 2013

Das Forum Jegenstorf darf auf ein erfreulich aktives Jahr 2013 zurückblicken. Die ersten Anfänge des Vereins gehen auf einen Aufruf im Jegenstorfer Nr. 1 / 2013 zurück. Es folgten zwei Vorbereitungstreffen, an welchen Aktivitäten skizziert und die Statuten erarbeitet wurden. Schliesslich wurde das Forum Jegenstorf am 28.05.2013 offiziell gegründet. Der fünfköpfige Vorstand hielt im zweiten Halbjahr drei offene Vorstandssitzungen ab, und pflegte die Kontakte zur Gemeinde und zu Partnerverbänden.

Ein erster Anlass, ein Spaghettiesen mit dem Betreuungsteam des Jugendsolar-Projekts, fand am 1. Mai, noch vor der offiziellen Vereinsgründung, an der Münchringenstrasse 1 statt. Weitere Projekte wurden sogleich initiiert, darunter auch anspruchsvolle Vorhaben wie das Anbringen von Mauersegler-Nistkästen beim erneuerten Sägetschulhaus, für welches Kathrin Müller im Namen des Forums weiterhin einen grossen Einsatz leistet.

Technikbegeisterte Mitglieder kamen am 19. Juli beim TWIKE-Pilotentraining in Bern auf ihre Rechnung. Die leichten Elektroflitzer, die für zwei Personen und Gepäck umgerechnet nur 0.5 Liter Benzin pro 100 Kilometer verbrauchen, waren übrigens einmal ein Produkt aus der Region, wurden sie doch zwischen 1998 und 2002 auch in Lyss gefertigt.

Der grösste Anlass im Jahr 2013 war die Pflanzaktion an der Münchringenstrasse 1, welche am 22. Oktober unter der Mitwirkung der Kindergartenklasse von Anne Wehren stattfand. Der ganze Vorstand war in die Vorbereitung und Umsetzung involviert. Ein besonderer Dank gebührt Beat Haller für die Planung, Vorbereitung und charmante Betreuung der Kinder an diesem Morgen. Am Anlass durften wir auch Sue Siegenthaler, Gemeinderätin, begrüssen. Der Anlass wurde von der Gemeinde finanziell unterstützt.

Der positiven Ausstrahlung dieses Anlasses durften wir es auch verdanken, dass das Forum Jegenstorf Ende 2013 bereits 12 Mitglieder zählte - keine Selbstverständlichkeit in der heutigen rauhen Zeit für Vereine.

Am 2. Dezember fand das Jahr seinen Ausklang bei der Besichtigung der neuen Solaranlage auf dem Sägetschulhaus unter fachkundiger Führung der Elektra. Der Anlass wurde von unserer Kassierin Daniela Huser organisiert und fand in Zusammenarbeit mit der Regionalgruppe Bern-Solothurn der Schweizerischen Vereinigung für Sonnenenergie statt. Der Vorstand hat im Gründungsjahr auch einen grossen Effort bei der Medien- und Werbearbeit geleistet. Mehrmals waren wir im Jegenstorfer präsent, einmal in der Grauholz Post. Ein Flyer wurde erarbeitet. Die Webpräsenz wurde zunächst auf dem JegiPortal gepflegt, im Sommer wurde mit Unterstützung von H. Zach eine eigene Website aufgebaut.